



Apothekenexklusive Bio CBD Salbe

„Mit einzigartigem Hanfwurzelextrakt“

BioBloom **aua power plus** ist eine mit Ärzten entwickelte wohltuende, leicht kühlende Salbe, die auf der Haut an belasteten und beanspruchten Bereichen (z.B. Nacken, Gelenke, Knie) auf natürliche Art und Weise entspannt und lindert.

Die einzigartige biozertifizierte Rezeptur enthält 800 mg CBD (Cannabidiol), das Vollspektrum der Hanfpflanze, Terpene sowie erstmals ein Extrakt aus der Hanfwurzel und viele weitere beruhigende und wohltuende pflanzliche Wirkstoffe. Frei von THC.

Bio zertifiziert & vegan

800mg CBD

kühlend & lindernd

enthält Hanfwurzelextrakt
& Hanfterpene

mit Ärzten entwickelt



Kulturpflanze Hanf

„Die volle Kraft der Hanfpflanze“

Die Basis für BioBloom **aua power plus** sind die gesunden Hanfpflanzen von den eigenen biozertifizierten Feldern im ehemaligen Schwemmgewässers des Neusiedler Sees. Das CBD wird mittels zertifiziertem CO₂-Extraktionsverfahren gewonnen, wodurch auch das wertvolle Vollspektrum (Terpene, Cannabinoide etc.) der Hanfpflanze erhalten bleibt. Neu und einzigartig ist der Extrakt aus der Hanfwurzel, der über einen besonderen Wirkstoffkomplex verfügt.

Ebenso enthalten sind Teufelskrallen-, Steinklee- und Beinwell-extrakt, Johanniskrautöl, hochwertige ätherische Öle aus Lavendel, Kampher, Wintergrün, Rosmarin, Pfefferminze und Menthol sowie Hanf- und Mandelöl, Aloe vera und weitere pflanzliche Wirkstoffe.

Die Hanfwurzel

„Lindernde und beruhigende Terpene“

Die lindernden und wohltuenden Eigenschaften der Hanfwurzel sind bereits seit dem 12. Jahrhundert bekannt, gerieten aber über die Jahrhunderte in Vergessenheit. Durch die Pionierarbeit von BioBloom wird die Hanfwurzel nun wiederentdeckt und ihre gesundheitsfördernden Eigenschaften mit einem modernen Extraktionsverfahren optimiert.

In einem gemeinsamen Forschungsprojekt mit der TU-Wien wurden die Wurzeln mehrerer Nutzhansorten auf ihren Wirkstoffgehalt und ihr antioxidatives Potenzial untersucht. Das Ergebnis: Die Hanfwurzel enthält eine Vielzahl wertvoller Terpene. Besonders beruhigend und wohltuend sind die Triterpene Friedelin und Epifriedelanol, die in BioBloom **aua power plus** ihre Wirkung entfalten.

Die volle, wohltuende Kraft der Hanfpflanze – von der Wurzel bis zur Spitze!

ANWENDUNG: 1–4 mal täglich auf die zu behandelnden Stellen auftragen, einmassieren und einziehen lassen. Der Haut zuliebe ist die Salbe mild konserviert, bitte nur mit einem sauberen Spatel, Löffel o.ä. entnehmen.

Vor Verwendung eines (Kompressions)Verbandes sollte die Salbe kurz eintrocknen. Die Salbe so lange verwenden, bis Erleichterung an den betroffenen Körperstellen eintritt. Vor und nach der Anwendung Hände waschen.



Nach dem Öffnen innerhalb von sechs Monaten verbrauchen. Bei Raumtemperatur – nicht über 25° C – und lichtgeschützt aufbewahren (am besten im Überkarton). Eventuell auftretende Verfärbungen sind durch die enthaltenen Naturstoffe bedingt und unbedenklich. 60 ml

INHALTSSTOFFE: Aloe barbadensis Leaf Extract*, Helichrysum Italicum Flower Water*, Glycerin*, Prunus Amygdalus Dulcis Oil*, Butyrospermum Parkii Butter*, Glyceryl Stearate Citrate, Brassica Alcohol, Olea Europaea Fruit Oil*, Cannabis Sativa Seed Oil*, Pentylene Glycol, Parfum (essential oils)*, Cannabidiol, Cannabis Sativa Root Extract*, Cannabis Sativa Leaf Extract*, Cannabis sativa Leaf/Stem Oil*, Harpagophytum Procumbens Root Extract*, Mellilotus Officialis Extract*, Symphytum Officinale Root Extract*, Hypericum Perforatum Extract*, Tocopherol, Helianthus Annuus Seed Oil, Xanthan Gum, Sodium Levulinat, Sodium Anisat, Glyceryl Caprylate, Alcohol*, Phytic Acid, Benzyl Alcohol, Dehydroacetic Acid, Limonene**, Linalool**, Geraniol**.

*kontrolliert biologischer Anbau

**aus den natürlichen ätherischen Ölen

BioBloom GmbH

„Tradition und Innovation“

BioBloom ist ein international tätiges Familienunternehmen aus Österreich, das sich auf die Produktion von biologischen (CBD) Hanfprodukten sowie Naturprodukten pflanzlichen Ursprungs spezialisiert hat.

Mit dem Fokus auf Mensch und Natur und durch jahrzehntelange und generationenübergreifende Erfahrung in der biologischen Landwirtschaft entstehen hochqualitative Naturprodukte.

BioBlooms Mission: „Die volle Kraft der Hanfpflanze durch nachhaltigen und ressourcenschonenden Umgang mit der Natur zu nutzen.“

BioBloom Produkte

„Naturreine und biologische Produkte“

Apothekenexklusiv und rezeptfrei sind von BioBloom auch THC-freie Bio CBD Öle in den CBD-Konzentrationen 10 % und 20 % erhältlich. Sie wurden gemeinsam mit Apothekern und Ärzten entwickelt.

Das klassische BioBloom Sortiment umfasst 100 % natürliche Bio CBD Extrakte, Bio CBD Sprays, den einzigartigen Bio Hanftee, biozertifizierte CBD Naturkosmetik, Bio Hanflebensmittel, Bio Aromatherapie Duftmischungen, 100 % pflanzliche und vegane Nahrungsergänzungsmittel sowie Bio Tierprodukte für Hunde und Katzen. Alle Produkte sind frei von künstlichen Zusatzstoffen.



Telefonische Beratung

Gerne beraten wir Sie telefonisch unter
+43 664 88 74 77 10

Mehr Informationen zum Unternehmen und den Produkten unter
www.biobloom.com

PZN AT 5665052
PZN DE 18119345



Biosmetik gem.
Richtlinie für bio-
logische Produktion

BioBloom

BioBloom GmbH | Frauenkirchenerstraße 12
7143 Apetlon | Austria | office@biobloom.at



Pharmacy-Exclusive Organic CBD Ointment "With unique hemp root extract"

BioBloom **aua power plus** is a soothing, slightly cooling ointment developed with doctors, which naturally relaxes and soothes the skin in stressed and strained areas (e.g. neck, joints, knees).

The unique certified organic formula contains 800 mg CBD (cannabidiol), the full spectrum of the hemp plant, terpenes as well as, for the first time, an extract from the hemp root and many other soothing and beneficial herbal ingredients. Free from THC.

organic certified & vegan

800 mg CBD

cooling & soothing

contains hemp root extract
& hemp terpenes

developed with doctors



Hemp as a cultivated plant

"The full power of the hemp plant"

The basis for BioBloom **aua power plus** are the healthy hemp plants from our own certified organic fields in the former floodplains of Lake Neusiedl. The CBD is extracted using a certified CO₂ extraction process, which also preserves the valuable full spectrum (terpenes, cannabinoids, etc.) of the hemp plant. New and unique is the extract from the hemp root, which has a special complex of active ingredients.

Also included are devil's claw, sweet clover and comfrey extracts, St. John's wort oil, high-quality essential oils of lavender, camphor, wintergreen, rosemary, peppermint and menthol, as well as hemp and almond oil, aloe vera and other herbal active ingredients.

The hemp root

"Soothing and calming terpenes"

The soothing and beneficial characteristics of the hemp root have been known since the 12th century, but were forgotten over the centuries. Thanks to the pioneering work of BioBloom, the hemp root is now being rediscovered and its health-promoting characteristics optimized with a modern extraction process.

In a joint research project with the Vienna University of Technology, the roots of several industrial hemp strains were examined for their active ingredient content and antioxidant potential. The result: the hemp root contains a large number of valuable terpenes. The triterpenes friedelin and epifriedelanol, which unfold their effect in BioBloom **aua power plus** are particularly soothing and beneficial.

The full, beneficial power of the hemp plant – from root to tip!

APPLICATION: Apply 1-4 times daily to the areas to be treated, massage in and allow to absorb. For the sake of the skin, the ointment is mildly preserved, please only remove with a clean spatula, spoon or similar.

The ointment should be allowed to dry briefly before using a (compression) bandage. Use the ointment until relief is felt on the affected parts of the body. Wash hands before and after use.



Use within six months after opening. Store at room temperature – not above 25°C – and protected from light (preferably in the outer carton). Any discoloration is due to the natural substances contained in the product and is harmless. 60 ml

INGREDIENTS: Aloe barbadensis Leaf Extract*, Helichrysum Italicum Flower Water*, Glycerin*, Prunus Amygdalus Dulcis Oil*, Butyrospermum Parkii Butter*, Glyceryl Stearate Citrate, Brassica Alcohol, Olea Europaea Fruit Oil*, Cannabis Sativa Seed Oil*, Pentylene Glycol, Parfum (essential oils)*, Cannabidiol, Cannabis Sativa Root Extract*, Cannabis Sativa Leaf Extract*, Cannabis sativa Leaf/Stem Oil*, Harpagophytum Procumbens Root Extract*, Melilotus Officialis Extract*, Symphytum Officinale Root Extract*, Hypericum Perforatum Extract*, Tocopherol, Helianthus Annuus Seed Oil, Xanthan Gum, Sodium Levulinate, Sodium Anisate, Glyceryl Caprylate, Alcohol*, Phytic Acid, Benzyl Alcohol, Dehydroacetic Acid, Limonene**, Linalool**, Geraniol**.

*from organic agriculture

**from the natural essential oils

BioBloom GmbH

"Tradition and Innovation"

BioBloom is an international family business based in Austria that specializes in the production of organic (CBD) hemp products and other natural plant-based products.

With a focus on people and nature and decades of experience across generations in organic agriculture, we are able to create high-quality natural products.

BioBloom's mission: "To capture the full power of the hemp plant by working with nature in a sustainable and resource-efficient manner."

BioBloom Products

"100 % naturally pure and organic products"

Pharmacy exclusively and without prescription BioBloom also offers THC-free organic CBD oils in CBD concentrations of 10 % and 20 %. They were developed together with pharmacists and doctors.

The classic BioBloom range includes 100 % natural Organic CBD Extracts, Organic CBD Sprays, the unique Organic Hemp Tea, certified Organic CBD Natural Cosmetics, Organic Hemp Foods, Organic Aromatherapy fragrance mixtures, 100 % plant-based and vegan food supplements and Organic Pet Products for dogs and cats. All our products are free of any artificial additives.



Questions?

We are more than happy to answer any questions. Simply call us at: +43 664 88 74 77 10

You can find out more about BioBloom and our products at www.biobloom.com

PZN AT 5665052
PZN DE 18119345



Biosmetik gem.
Richtlinie für bio-
logische Produktion

BioBloom

BioBloom GmbH | Frauenkirchenerstraße 12
7143 Apetlon | Austria | office@biobloom.at